

Medienmitteilung

Bezirkskanzlei Schwyz, Telefon 041-819 67 30 / E-Mail info@bezirk-schwyz.ch

Schwyz, 21. Dezember 2021

Rücktritt aus dem Bezirksrat

Bezirksrat Daniel Horat, Lauerz (die Mitte) hat auf die nächste Amtsperiode seinen Rücktritt bekannt gegeben. Nach über 10-jähriger Zugehörigkeit im Bezirksrat Schwyz stellt er sich im April 2022 nicht mehr zur Wiederwahl. Daniel Horat hatte das Ressort Umwelt unter sich und war in diversen Kommissionen tätig. Die letzten 2 Jahre war er für das Ressort Sicherheit zuständig und bekleidete gleichzeitig das Amt des Statthalters. Das neue Bezirksratsmitglied wird auf 4 Jahre gewählt und hat den Amtsantritt an der konstituierenden Bezirksratssitzung vom Juni 2022.

Ebenfalls stellt sich der Präsident der Rechnungsprüfungskommission Werner Landtwing, Ingenbohl-Brunnen (SVP) nicht mehr zur Wiederwahl. Werner Landtwing wurde im Jahre 2010 in die Rechnungsprüfungskommission gewählt. Die letzten Jahre amte er als Präsident dieser Kommission. Es wird ein neues Mitglied für die Amtsperiode 2022-2024 gesucht. Die Rechnungsprüfungskommission konstituiert sich anschliessend an der ersten Sitzung selber.

An der Bezirksgemeinde vom 19. April 2022 werden beide Positionen neu gewählt. Der Bezirksrat Schwyz nimmt gerne geeignete Kandidaturen entgegen.

21. Dezember 2021
Der Bezirksrat